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令和３年３月３日  

横浜市立深谷中学校 

校長  榎田 卓央 

 

過去と他人は変えられない 自分と未来は変えられる 
 

 3月 11日は、第 40回深谷中学校卒業証書授与式、今年の最上級生 116人

が深谷中を巣立ちます。思えば、2年生の途中からになりますが、新型コロナ感

染が拡大し、学校生活や普段の暮らしにさまざまに影響を受けた最終学年でし

た。突然の学校一斉休校、修学旅行や合唱コンクール、卒業遠足など予定されて

いた学校行事も次から次へと中止になり、中学校生活の思い出が、充分でないま

ま迎えた卒業シーズン。きっと悔しい思いだったことでしょう。校長として、そ

んなみんなに少しでも寄り添いたいと考えた一年でした。しかし素晴らしかっ

たのは、残念だけど感染防止のためには仕方がないと、みんなが割り切ってくれ

たことです。健康を失ってしまっては、元も子もありません。新型コロナ終息ま

でには、まだまだ時間がかかることになるでしょう。中学校を卒業して、次のス

テップに立っても、どうか健康にはくれぐれも注意していって欲しいというの

が、卒業生を送り出す我々の最大の気持ちであることを伝えたいです。 

人は、過去や他人のことを考えたりくよくよ悩んでしまったりするものです。 

人間関係に悩むときは、「相手に変わってほしい」と思ったりします。しかし、

いくら期待しても、相手がこちらの思惑通りに変わってくれるとは限りません。

なぜなら、「他人の気持ちは他人のもの」だから。本人が「たしかにそうだよな」

と納得すれば、変わることもあるかもしれません。でも、100％こちらの思い

通りに相手が変わってくれることは、まず無いものです。 

 過去も同様です。育った環境やたどってきた道、あらゆる失敗、こじれた関係

など、「どうして、こうなってしまったのか」「なぜあの時、こうしなかったのか」

と、いつまでも悩んでしまうものです。しかし、そうしたことをいくら考えても、

過去の事実が変わることはありません。 

変えられない他人や過去に執着するより、変えることのできる「自分」と「未

来」に注力していくことが大切。そう思って日々を過ごすことで、気持ちの上で

ポジティブになれます。 

この言葉、人生で最も多感な時期に巣立ち行く卒業生に贈ります。祝！卒業。 

 
 

 

 

令和３年 深谷中学校 人権標語 

普通って何ですか？～すべての人が生きやすい社会へ～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 三瓶 雅 
今年の１月から生徒会長として活動して
います、三瓶雅です。私が学校全体でかか
げたい 2021年の目標としての改革があ
ります。授業環境の改善や、登校するとき
の服装などで身近なところから徐々に変
えていきたいです。新しく 1年生を迎え、
去年より１歩でも前進できるよう精進し
ます。今年も、深谷中学校をよろしくお願
いします。 

 

副会長 橋本 結衣 
去年自分ができていなかったことをでき
るように頑張りたいです。個人的な目標
としてはタイピングが速くなりたいで
す。役職が変わり、仕事内容もガラッと変
わりましたが、臨機応変に対応していき
ます。今年も行事を開催するにあたって、
気をつけなければならないことがあると
思います。限られた中でどう楽しむのか、
楽しませるのかを大切に活動していきま
す。 
 

副会長 秋葉 陽菜乃 
私は生徒全員が過ごしやすく、楽しく通
えるような学校づくりに貢献するため
に、生徒会本部役員になりました。生徒全
員が過ごしやすく、楽しい学校にするこ
とは、とても難しいことですが、皆さんと
一緒によりよい深谷中学校をつくれるよ
うに努力していきたいです。 
 

書記 岡 宇蘭 
私は学校に笑顔をあふれさせたいです。
今「学校行きたくないな」と思っている人
がいると思います。なので、少しでも学校
を改善し、少しでも「居心地が良いな」と
思ってもらえるように、笑顔でいられる
ように、書記として正しく生徒の意見を
まとめられるように頑張ります。よろし
くお願いします。 
 

書記 坂 愛莉 
私は、生徒全員が楽しい学校生活を送る
ための、お手伝いができるのに一番近い
のは生徒会だと思い、本部役員になりま
した。せっかくの学校生活を、悔いなく過
ごせるよう本部役員の一員として努力し
たいと思っています。廊下を歩いていた
ら、「この学校に来てよかった！」と声が
聞こえるような、そんな学校を、みなさん
とつくるのが楽しみです。 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

保健美化 加  そら 
この度、保健美化委員長になりました、２
年２組の加 そらです。校内の環境を整
えたり、感染症予防を呼びかけたり、全校
の皆さんが安全に過ごせるような取り組
みを行っていくつもりです。皆さんが、手
洗いうがいや、教室の換気など、自分自身
を守る行動を心がけてほしいと思いま
す。大変なこともあると思いますが、一緒
に頑張りましょう。 
 

図書 猪狩 心詠 
こんにちは。この度図書委員長になりま
した、猪狩心詠です。コロナ禍でできるこ
とは限られていますが、全校生徒に愛さ
れる図書館をつくるという公約を常に意
識し、図書新聞の内容を充実させるなど
少しずつ取り組んでいきたいと思いま
す。今自分にできることを精一杯頑張り
ますので、どうぞよろしくお願いします。 
 

情報 赤間 稜樹 
こんにちは。この度、情報委員長に就任し
ました、赤間稜樹です。委員長になれたこ
と、とても嬉しく思っています。さて、最
近のお昼の放送が少しずつ変わってきて
いることに気づいていますか？たくさん
の人のリクエストに応えるために情報委
員が一丸となって励んでいます。皆さん
も昼の放送の際は、ぜひ楽しんでくださ
い。 
  

福祉 牧野 大和 
福祉委員の牧野大和です、今年度はコロ
ナウイルスの影響で学校生活の様々な活
動が制限されてしまいました。なので、こ
れからの福祉委員会では、朝の挨拶運動
を通して、この学校に今までよりも活気
や温かみをもたせられたら、良いなと思
います。そのためには全校生徒皆さんの
力が必要です。ぜひ、たくさんの明るい挨
拶を返してください。 
 

今年、創立４０周年記念として学校上空から、飛行

機で航空写真を撮影しました。その時のグラウン

ド、校区の写真と校歌をあしらった、クリアファイ

ルを先日全校生徒に配布しました。 



※４月の行事予定については今後変更され

ることがあります。学年や学級からの連絡

（ＨＰ・メール配信を含む）にもご注意いた

だきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の一言 

もしも、この世が喜びばかりなら、人は

決して勇気と忍耐を学ばないでしょう。 

(ヘレン・ケラー)  

１、２年生保護者の方へご連絡 
令和２年度より、「学校納入金」について各学年の指定口座（横浜銀行）への一括振込をお願い

しており、令和３年度につきましても同様の方法でお願いをする予定です。 
また「副教材費」については、学校にて業者に直接お支払いをお願いしております。令和３年度

の支払いは４月１６日(金)に行う予定です。 
「学校納入金」及び「副教材費」についての金額や支払い方法等、詳細につきましては、４月に

改めてお知らせいたします。保護者の皆様にはお手数をおかけしますが、趣旨をご理解の上、ご協
力をよろしくお願いいたします。 
《参考》令和２年度の場合：「学校納入金」…２年→\7,514、３年→\5,944 

「副 教 材 費」…２年→\9,400、３年→\7,010 


